

Emilio de la Cámara Perona (Jaén, 1944) es un atleta veterano, con más de 50 dedicados al deporte y durante 48 años como árbitro de fútbol, que ha conseguido reconocimientos tan destacados como ser el mejor atleta veterano europeo 2010 y el mejor atleta veterano español al 2004, 2005 y 2010. Ha conseguido hasta cerca de 70 medallas internacionales, entre las cuales, la primera posición al Campeonato del Mundo de Cross 1997 a Durban, Suráfrica M50 o la primera posición del Campeonato del Mundo de 10.000m el 2001, a Brisbane, Australia. Además, ostenta más de una decena de récords de España de veteranos. Dedicado al atletismo a partir de los 40 años, es uno de los atletas más premiados del atletismo español. Como promotor de actividades deportivas ha sido el organizador de la Cross Emilio de la Cámara durante veintitrés ediciones, del 1998 al 2022. Actualmente y desde el 2018 es el presidente del Club Atletismo Fidipides.